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【一言コメント】 
   図書委員会を開き，「コロナ対策をどうするか」について話し合いをしました。テープを貼って距離の確
保，席を空ける，人数制限をするなどの案が出て，それらを委員会で実践しようとしています。上記の写真
は，入り口でアルコール消毒を確実にするための「→」と，カウンターで密を避けるため間隔をとることを
促すためのテープです。今現在は，話し合いの途中であり，今後，より具体化をしていく予定です。 


